
Responsable commission technique Badminton:

Roger Baumann – Kehlhof 2a – 8409 Winterthur – 052 242 22 14 – 078 743 02 00 – badminton@svse.ch

Badminton Rapport annuelle

Saison 2012/2013

L'année écoulée du rapport du Badminton USSC était empreint par l'annonce à court terme des manifestations et du championnat USIC en Russie de l'automne 2013, qui a chamboulé notre calendrier.

Avec une annonce d'une participation aux jeux, une possibilité d'organiser une manifestation a été donné à nos collègues de la Romandie. Cette chance n'as malheureusement pas (encore) été saisie

Par une grande chance du renfort dans la CT Badminton et en marche.

Grace au soutien d'un membre futur de la CT et grâce au soutien des sportives et sportifs du Badminton USSC des manifestations attractives ont pu être proposés.

Un merci de tout cœur à tous, qui ont contribuées au succès de cette saison.

Réunion des cadres Swiss-Team 2012

La rencontre du Swiss-Team Badminton USSC qui a lieu normalement fin aout a dû être annulée pour un manque de personnes disponible. Pour la préparation du championnat USIC 2013 une manifestation aura lieu à la fin du mois d'aout 2013.

17^{ème} tournois de plaisir avec la réunion annuelle du 27 10 2012 à Lucerne.

Une cohorte enthousiaste de 24 joueuses et joueurs de Badminton se sont retrouvé dans la Bruchhalle connue de tous. Au tournoi organisée par le groupe sportif du personnel de train de Lucerne une lutte bien serré était annoncé. Dans le tour préliminaire et aussi dans les parties mixtes (homme et dames) tours finales se sont disputées des parties bien du mordant qui ont fait couler de la sueur. Comme récompense tous les participants ont reçu un sachet d'anneaux de Willisau, sur lesquelles ils ont pu exercer leurs dents....

12^{ème} fin de semaine 10-11.11.2012 à Brigue

Une fois de plus des leçons instructives était au programme. Thomas l'indigène a agencées des entrainements très variées. Même des participants de longues durée de notre fin de semaine ont pu constater qu'il est toujours possible d'apprendre des nouveautés pour améliorer sa technique la tactique pour avoir une vue d'ensemble du jeu. Mais à côté de terrain jeux les possibilités du centre sportif Olympica ont été bien utilisées.

18^{ème} tournois de plaisir du 23.03.2013 à Lyss

La CT Badminton à conviée ensemble avec le BC Lyss les participants au tournoi du printemps dans la Grentschelhalle à Lyss. Lors des tours préliminaires nous pouvions jouer avec 8 groupes. Dans la cantine qui a été tenue par le BC Lyss nous pouvions déguster des délicieuses pâtes. Comme ça réconforté avec des glucides le tour pour les finales pouvait commencer ou les dames et les hommes étaient réunis. Une table avec des cadeaux était bien garnie ou tous ont pu se servir. Mathias Aegler, candidat pour le poste comme membre à la CT à bien aider et pouvait apprendre à connaître le Badminton USSC.

13^{ème} championnat suisse USSC du 22.06.2013 à Saint-Gall

Après avoir organisée deux tournois de plaisir l'ESC Saint-Gall a ajouté une bonne organisation avec le championnat national de Badminton. La mention « excellente » a pu être décerné après la/le championne/champion suisse USSC Caro Frydig (Dames), Marco Sommer (Messieurs), Pietro Fontano (Senior) et Joël Wiegatz (U16) mais aussi à notre hôte et chef du CO Peter Lienhard. L'évènement a été présenté avec beaucoup d'enthousiaste. Dommage, la participation n'été pas dans nos estimations. Malgré ça la lutte était réelle pour les places et les titres, et les visiteurs et hôtes d'honneurs ont pu admirer des échanges bien attractifs. Dans le caveau, la cuisine présentait des mets bien alléchants et la camaraderie était excellente. A côté des coupes pour les champions il y avait une table bien garni pour tous les joueurs restant.

Le but pour la 14ème saison de Badminton 2013/2014 sera, la fixation des diverses dates assez tôt pour les évènements. Pour ça il serait bien que des sections se proposeraient pour l'organisation des tournois.

Nous contribuerons de tout cœur – le Badminton nous rajeunit!

Winterthur, le 11.08.2013

Responsable commission technique
Roger Baumann